



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和4年 5月26日
東芳小学校だより
第8号
文責：校長 山際裕之

情報モラル教室(5・6年生)

5月24日(火)に、5・6年生を対象に情報モラル教室を実施しました。郡山警察署少年警察補導員の金子様から、実際に子どもがトラブルに巻き込まれた事例をもとに、注意すべきことを具体的に話していただきました。まずは約束6か条の「あとがこわい」を心がけさせたいと思います。

「あ」会わないで！（知らない人と）

「と」撮らないで！（自分の裸など）

「が」画像を送らないで！

「こ」個人情報を載せないで！

「わ」悪口を書き込まないで！

「い」いじめないで！（ネットを使って）

今やインターネットやSNS等の交流手段は私たちの生活と切りはなせないものとなっています。だからこそ、子どもたちには有効に、安全に活用できる力を身に付けさせなければならないと考えます。ご家庭においても、お子さんの発達段階に応じて話題にしてほしいと思います。



1年生だけで学校たんけんをしました！



5月25日(水)に1年生が2回目の学校探検をしました。4月は2年生に案内してもらいながら行いましたが、今回は1年生だけで小グループに分かれて行いました。使い始めたタブレットを片手に、写真を撮りながら学校を巡る様子から、1ヶ月間での大きな成長を感じました。

阿久津曲がりねぎの学習はじまる！

本校では総合的な学習の「郷土を知る」学習の一環として、3年生が毎年「阿久津曲がりねぎ」について学んでいます。毎年、阿久津曲がりねぎ保存会会長の橋本昌幸様に特別非常勤講師としてご指導いただいています。

5月25日(水)に曲がりねぎの苗を植える作業を行いました。橋本様は他校の指導にも携わっていますが、実際に苗を植えて育て、収穫まで体験しているのは東芳小学校だけということです。子どもたちには、この体験を通して、栽培の手順を知ったり苦労を感じとったりするとともに、郷土への理解と愛着を深めてほしいと思います。畑の土壌状態が少し心配ですが立派に成長し収穫できることを楽しみにしています。



明日予定していた全校遠足は、荒天の予報のため残念ですが延期とします。5月30日(月)がよい天気になることを祈りたいと思います。